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長い夏休みが終わり，２学期がスタートしました。コロナ禍でプールを開放できなかったた
め，本当に久しぶりに子供たちの元気な声が学校中に響き渡りました！校庭の花壇やプランタ
ーには，ひまわりやアサガオなどの花がきれいに咲き，子供た
ちを出迎えてくれました。
さて，２学期は，子供たちが楽しみにしている行事がたくさ

んあります。コロナ禍で難しい判断が多くなってくると思いま
すが，様々な工夫をすることで，子供たちの楽しい思い出が一
つでも多くできるよう取り組んでいこうと思っています。２学

期も子
供たち
一人一
人が活躍し，笑顔いっぱいに過ごせる
学校であるよう努力していきますので，
ご支援ご協力をどうぞよろしくお願い
します！
←ヘチマも大きくなりました＼(^O^)／

今年度も各地区から「ＰＴＡ活動援
助費」及び「手をつなぐ育成会賛助会

費」のご協力をいただいています。皆様の温かいお心遣いにあらためて感謝申し上げます。
ＰＴＡ活動援助費は，ＰＴＡ会計に入金し生活科や総合的な学習の時間の体験活動交通費な
ど大切に使わせていただきます。また，手をつなぐ育成会賛助会費は（本年度本校が事務局
となっております），新月地区の特別支援教育や福祉教育のために活用させていただきます。

７月２６日（月），学校評議員・自治会長・民生委員の皆様，

新月駐在所長千葉様，ＰＴＡ本部役員・環境部員の皆様にお
集まりいただき，「月立子ども育成委員会」を開催しました。

昨年度は実施できなかった会でしたので，今年度実施させて

いただき，本当に有り難く感じています。
学級担任から，学校での子供たちの様子やいじめ未然防止

のための取組等をお伝えし，参加していただいた皆様からは

地域の中での子供たち様子を伺うことができました。この話
合いを通して，今後も地域の皆様のお力をお借りしながら，

様々な困難を乗り越えていくことができるたくましい子供た

ちを育てていきたいと強く思いました。また，本校の子供た
ちは，本当にたくさんの地域の方に支えられていることを実

感させていただきました。ありがとうございました。

懇談の中で「校長室だよりや学校だよりで学校の様子を知ることができる」とのお話もいただきま
した。これからも，生き生きとした子供たちの活動をお伝えすることができるよう努力していきます！



業前活動の「読書タイム」の時間に，こだま隊の方から「読み聞かせ」をしていただいています。

毎回，各学級それぞれの子供たちに合わせた本を選んで持ってきてくださっているので，子供たちは
とても楽しみにしています。本当にありがとうございます！２学期もお世話になります！

７月２７日，３・４年担任の
三浦佳典先生がご結婚されました！

お相手の方は，市内小学校の先生

です！おめでとうございます！

の行事予定 ※状況により変更になる場合があります。

１日(水) 八瀬パラダイス予備日 １７日(金) ３～６年魚市場見学

２日(木) １・２年八瀬ぶどう園見学， 前期事務整理日②５校時限
ＡＬＴ来校 １４：３０完全下校

３日(金) 防犯訓練(不審者) ２０日(月) 敬老の日

７日(火) １～４年児童教育相談①，お弁当の日 ２１日(火) 会議時程，職員会議，ＡＬＴ来校
７日(火)～９日(木)の５・６年野外活動は現在調整中 １４：３０完全下校

８日(水) １～４年児童教育相談②，お弁当の日 ２３日(木) 秋分の日

９日(木) １～４年児童教育相談③，お弁当の日 ２４日(金) こだま集会（敬老帳完成式），
1３日(月) 着衣泳，プール納会，委員会活動 ３・４年八瀬川の生き物観察

５・６年児童教育相談① ２７日(月) 読み聞かせ（こだま隊），

1４日(火) 音読発表会（１・２年） クラブ活動
５・６年児童教育相談② ２８日(火) ５・６年森里海研究所体験学習

1５日(水) おおぞら号， 鹿踊親子教室19:00～伝承館

５・６年児童教育相談③ ※９月から19:00開始となります

1６日(木) 前期事務整理日①５校時限 ２９日(水) 鹿踊り④(５校時)，ＳＣ来校
１４：３０完全下校，ＡＬＴ来校 ３０日(木) ＡＬＴ来校
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タブレットを活用していろいろなことにチャレ
ンジしています。１・２年生は，タブレットで写

真を撮り，作物の生長をデータで保存しています。

５・６年生は家に持ち帰り，学校にいる担任とオ
ンラインで話合いをしました。今後が楽しみです！


